

FWG-SV-DÜW, Frank Krick, Eichenplatz 6, 67098 Bad Dürkheim

Bad Dürkheim, 19. Januar 2018

An die Stadtverwaltung Bad Dürkheim
Herrn Bürgermeister Christoph Glogger
Mannheimer Straße 24
67098 Bad Dürkheim

-B271 - Planungsstand Knotenpunkte Bruch-

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Glogger,

Am 15.November 2017 fand eine Informationsveranstaltung des LBM zum Planungsstand der B271 in Bad Dürkheim statt. Unglücklicherweise zeitgleich zur Auftaktveranstaltung zur Erstellung eines Mobilitätskonzeptes der Stadt Bad Dürkheim, so dass den Mitgliedern der kommunalen Gremien keine Gelegenheit geboten war, die Informationen des LBM aus erster Hand zu erfahren.

Im Pressebericht der Rheinpfalz vom 17.11.2017 wird darüber berichtet, dass der LBM vom Bundesministerium für Verkehr und Infrastruktur (BMVI) im derzeit anhängenden Prüfverfahren beauftragt wurde, die vorgesehenen beiden Knotenpunkte Bruchkreuzung (bestehend) und Kreisel an den Almen/Toom (in Planung) nochmals auf ihre Notwendigkeit zu prüfen und Alternativen zu erarbeiten.

In dem Artikel wurde Herr Schafft vom LBM zitiert, dass man hier in Kürze aktuelle Zahlen zur Prognose der künftigen Belastung der Bruchkreuzung erwarte.

Die FWG Fraktion Bad Dürkheim ist der Meinung, dass die Stadt Bad Dürkheim unbedingt frühzeitig ihre Standpunkte hierzu gegenüber dem LBM kommunizieren muss, um den Zu- und Abflussverkehr zur B271 (insbesondere vor dem Hintergrund eines stark erhöhten Verkehrsaufkommens nach Fertigstellung aller Abschnitte) möglichst Rückstau- und Unfallfrei zu gestalten. Bereits heute ist der Knotenpunkt „Am Neuberg“ in bestimmten Verkehrsphasen an seiner Belastungsgrenze und in bestehender Form nach dem Ausbau gar als ein Unfallschwerpunkt zu erwarten.

Daher stellt die FWG Fraktion Bad Dürkheim folgende Anfrage:

- Liegen der Verwaltung die lt. Rheinpfalz Artikel erwarteten „aktuellen Prognosemodelle“ des LBM vor und welche Informationen werden darin gegeben ?
- Wann gab es die letzten Gespräche mit dem LBM bezüglich der möglichen Änderungen der Knotenpunkte, die die Standpunkte der Stadt Bad Dürkheim klarstellen ?
- Wie sind diese/die Standpunkte innerhalb der Verwaltung?
- Gibt es Gespräche über eine Ertüchtigung des Knotenpunktes „Am Neuberg“ im Rahmen der Fertigstellung des Abschnittes Bad Dürkheim – Herxheim ?

Die Fraktion der Freien Wähler Gemeinschaft, bittet um Beantwortung dieser Fragen im öffentlichen Teil der nächsten Stadtratssitzung am 13.März 2018

Kurt Lang 
Fraktionssprecher der FWG – Stadtverband Bad Dürkheim